

# Stadt Aschaffenburg: Bäume für den Klimaschutz

---

 [www.focus.de/regional/bayern/stadt-aschaffenburg-baeume-fuer-den-klimaschutz\\_id\\_7693022.html](http://www.focus.de/regional/bayern/stadt-aschaffenburg-baeume-fuer-den-klimaschutz_id_7693022.html)

Stadt Aschaffenburg: Bäume für den Klimaschutz

Montag, 09.10.2017, 17:02

Junge Klimabotschafter pflanzen am Floßhafen eine "Allee der Nachhaltigkeit".

Mit einer Baumpflanzung und einer Auftaktveranstaltung ist im April ein Klimaschutzprojekt in Aschaffenburg gestartet. Ziel des Projekts ist es, in Kooperation mit der Organisation Plant-for-the-Planet pro Jahr 80 Kinder als Klimabotschafterinnen und Klimabotschafter auszubilden. Sie sollen, unterstützt vom Garten- und Friedhofsamt, so viele Bäume wie nur möglich pflanzen, um einen Beitrag gegen den Klimawandel zu leisten.

Im Juli haben nun die ersten 46 Kinder aus 17 Schulen an der Plant-for-the-Planet Akademie in der Kolpingschule teilgenommen.

Am Samstag, 14. Oktober, um 10.30 Uhr, pflanzen die neuen Klimabotschafterinnen und Klimabotschafter am Floßhafen weitere Bäume für eine "Allee der Nachhaltigkeit".

Oberbürgermeister Klaus Herzog nimmt ab 11 Uhr teil.

Über Ihr Kommen und eine Berichterstattung würden wir uns sehr freuen.

FOCUS NWMI-OFF/Stadt Aschaffenburg